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第 11号 

   発行日：令和 6年 7月 31日 

日本栄養士連盟長崎県支部 

〒850‐0057長崎市大黒町 3-1 

長崎交通産業ﾋﾞﾙ 5 階☎095-822-0932 

発行責任者：支部長 古賀美穂 
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◆新支部長挨拶                        長崎県支部長 古賀美穂 

 

         この度、令和６年度日本栄養士連盟長崎県支部総会において支部長に就任しました、
古賀美穂です。連盟は、私達栄養士、管理栄養士の声を国政に反映させるためにありま

す。栄養士、管理栄養士が生き生きと自信をもって働き続けるためには、法整備が必要

であり、そのためには栄養士業務に理解のある国会議員への支援活動が不可欠となっ

ています。しかしながら、全国的にも連盟会員数は急激に減少しており、長崎県支部に

おいても会員増対策に取り組んでいますが「連盟がどんな活動をしているのかよくわか

らない」という声もよく聞かれます。1 人でも多く、「連盟に加入し一緒に活動したい」と

思っていただけるよう、より身近で有益な情報提供にも取り組んでいきたいと考えて

います。1人 1人の力を集結し、栄養士会と一緒に私たちの声を国政に届けましょう。 

今回は、経験豊富な 7 名の役員が退任され、新体制で臨むことになりましたが会員数３００名を目標に、役員

一同結束して頑張りますので、皆様のご理解とご協力を心からお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

日本栄養士連盟 

長崎県支部だより

いれん長崎 
 

 

【会費】年 2,000円 

（内訳：本部 1000円 長崎県支部 1000円） 

 

ゆうちょ銀行
記号番号：01780-3-122377

口座名義：

日本栄養士連盟長崎県支部

 

十八親和銀行
北支店 普通 411934

口座名義：

日本栄養士連盟長崎県支部

★ネットバンキングも利用

可能。振り込みは無料で

す。(本人名義のみ） 

★振込できない時は役員へ

お渡しください。 

栄養士連盟は栄養士・管理栄養士の地位・身分の向上、労働環境・ 

処遇の改善、栄養士制度の充実、診療報酬・介護報酬の引き上げなど

日ごろ頑張っている私達の声を栄養士議員連盟加盟の国会議員に届け

る活動をしています。あなたの入会が力となり活動を支えます。 

栄養士連盟の会員減少は栄養士・管理栄養士の危機なのです！ 

入会をお待ちしています！ 

会 費 の 入 金 方 法 

（日本栄養士連盟長崎県支部 ℡095-822-0932 fax095-820-3453） 
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◆令和 6年度長崎県支部通常総会報告                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆お世話になりました！！                 退任者代表 中島ふさ 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆日本栄養士連盟第４９回通常総会報告         代議員  山﨑千晶 

 

 

 

              

令和 6 年６月 23 日（日）、日本栄養士連盟第 49 回総会が、パシフィコ横浜会議センター5F

にて開催されました。執行部から提案された議案はいずれも賛成多数で承認されました。連盟

本部でも会員数減での会計事情が厳しいことも話され会員獲得に今年度運用された新システ

ムを活用できるなどの説明があり今後の期待感が高まりました。また今回、中島ふささん（長

崎県支部）が退任となり、連盟への長年の貢献が認められ今総会において提案された「名誉顧

問及び顧問の設置」が承認されたことにより、顧問に就任されました。おめでとうございます。 

 

 

令和６年６月１日（土）15:30より 16:20まで、長崎ブリックホールにて日本栄養士連盟        

長崎県支部総会を行いました。参加者は会場 69名、WEB18名の計 87名でした。 

会場入り口の連盟コーナーには、長崎県選出の国会議員４名の方からのメッセージを掲示 

することができ、気の引き締まる思いでした。議長を西彼地区の伴知子さんが務め、１号議 

案から５号議案まで熱心に審議され、すべて承認されました。今年度から取り入れた発言申 

告では、予算書の様式について質問が出され、来年度に向けて様式の検討を行っていくこ

とで回答を行いました。栄養士連盟の会員は激減しています。議案の提案では、会員減による大変厳しい収支の現状を口頭で

説明するだけでなく、スライドで示すことにより会員の皆様に理解していただくことができたのではと思っています。今年は役

員改選の年で１０名の幹事のうち 6名、２名の監事のうち１名が退任し、大幅な役員交代となりましたが、新体制で会員３００

名を目標に頑張ることを表明し閉会となりました。皆様におかれましても、連盟会員増にぜひご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

【編集後記】  

▼情報満載の「連盟だより第 11号」をお届けします。 

▼新年度の役員会も６月末に行い新たなスタートを

切りました、新メンバーも情熱をもって仕事に連盟活

動に頑張ります、ご支援宜しくお願いします。▼今年

度の会費は現在も受付中です、入会お待ちしておりま

す。  （編集広報：山﨑千晶、塚本ゆみ子、髙島佳子） 

【新役員体制】    （令和 6年度・7年度） 

支部長 古賀美穂（長崎・地活） 【運営委員】 

北松）谷川英樹  

五島）萬田恵理子 

上五島）渡辺貴美子 

壱岐）山本淳子 

対馬）上田奈緒美 

副支部長 本田真弓（西彼・医療） 松田恵子（大村・医療） 

会計幹事 杉野さつき（島原・医療） 

幹事 長崎）片岡眞理子、松尾美穂子、山崎佳代 

諫早）高島佳子、山﨑千晶 佐世保）塚本ゆみ子 

監事 中川ひとみ（長崎）、柴原清美（諫早） 

 

今回 7名が退任しました。日野ゆい子さんは１２年 うち支部長を６年余り                  

増崎昭子・田川みのぶ・溝添弘美さんは 各々副６年、会計１０年、監事１０年。 鵜瀬

彩夏・中島仁美さんは２年でした。中島ふさは１０年 うち九州地区幹事と 本部監

事を合わせて８年間させていただきました。この間 栄養士・管理栄養士が認めら

れるようになり、処遇も随分向上しました。私どもの在任中の課題は 連盟を理解し

ていただくことと会員増対策でした。連盟は、何といっても数が力です。公益前のよ

うに栄養士全会員が連盟会員となって栄養士の地位向上を目指し活動していただ

きたいと思います。 

  

 

 

 

 

 

旧役員の皆さん、お疲れ様でした。総会には、栄養士議員連盟加盟の国会議員、加藤竜祥議員、金子容三議員、古賀友一郎議員、山本啓介議員より 

お祝いのメッセージを頂きました。 

 

◆中島ふささんが 「本部顧問 」に就任 。コメントをいただきました 。              

九州地区幹事から本部監事になって今回任期満了。栄養士会や連盟の役員も終えこれで栄

養士生活も終了しました。財務と会務を監査するという“監事”役はコロナ禍にあって実に大

変でしたが 貴重な経験をさせていただきました。中村丁次日栄会長さんは、日栄総会の席

上「法律と制度をつくるには 議員の理解が大事で ここに連盟の大切さがある。共に連携し

あっていこう」と述べられました。 連盟の重要性を再認識しました。これからも栄養士会員・

連盟会員であり続けたいと思います。 

よろしくお願いいたします。” 

 

 


